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PROCÈS-VERBAL 
Séance du 8 octobre 2024 

(À adopter à la prochaine séance) 
 

Sont présents :  
 

Membres parents Membres du personnel 
M. Martin Bougie-Richer (2 ans) 
Mme Julie-Pascale Provost (2 ans) 
Mme Elena Negara (2 ans) 
Mme Audrey Nanot (1 an) 
Mme Françoise Michaud (1 an) (Délégué CP) 
Mme Myriam Bénédicte François (1 an) (Substitut au CP) 
Mme Sharon Go (Sub. 1) 

M. Hugues Bélanger 
Mme Évelyne Meloche  
Mme Amélie Senécal 
M. Matthieu Payant 
M. Patrick Cardinal 
 

Membre de la communauté  
Aucun  

Membres élèves Membres de la direction 
M. Gabriel David Ferreira Feio 
Mme Maria Culea 

Brigitte Cool, directrice 
Lacombe Jessica, adjointe  
Isabelle Gauthier, adjointe 
Christine Dagenais, adjointe sortante  

 
Sont absents : 
 

Membres parents Membres du personnel 
M. Bruno Mellet (Sub. 2)  

Membre de la communauté  
Aucun  

Membres élèves Membres de la direction 
  

 

 



Administration 

1. Accueil des membres et vérification du quorum 18 h 33 

Faits saillants  Tour de table  

2. Assigner un(e) secrétaire 

Faits saillants  Madame Audrey Nanot 

3. Question du public 

Faits saillants  Pas de public 

4. Ordre du jour  

Faits saillants Ajout « Voyages » au point 11  
Proposé par Madame Myriam François 
Secondé par Monsieur Cardinal  

5. Procès-verbal de la réunion du 4 juin 2024 

Faits saillants  Les membres du CÉ proposent les corrections suivantes : 
• Point 8 : il manque de places en sciences de la nature  

Un seul atelier sera offert  
• Point 10 : ce qui est donné (sans e) en pratique,  

Des programmes avec un s 
Demande s’il serait possible que LE soutien 

• Point 11 : cour CCQ (d’éthique et religion) 
• Point 17 : visite de l’IB les 16, 17 et 18 octobre  

Proposé par Monsieur Bélanger  

Secondé par Madame Meloche 

6. Suivis au procès-verbal de la réunion du 4 juin 2024 

7. Élections internes d’un(e) président(e)/vice-président(e) du CÉ 

Faits saillants Madame Audrey Nanot est élue présidente par acclamation. 
Madame Julie-Pascale Provost est élue vice-présidente par acclamation. 
Madame Françoise Michaud est élue secrétaire. 

8. Nomination des représentants de la communauté 

Faits saillants Madame Vanessa Laflamme se représente comme membre de la communauté, elle 
est nommée par acclamation. 
 

Faits saillants Pas de suivi 



Rapports : 

9. Équipe-école et directrice 

Faits saillants Formation pour les nouveaux membres du CÉ est obligatoire, mais a été déjà suivie 
par ceux-ci. 
 
Environ 2200 visiteurs et visiteuses aux portes ouvertes, tout a bien été malgré le fait 
que le circuit se déroulait rapidement.  
L’année prochaine, il sera de nouveau proposé de compléter la visite en mode solo 
avec circuits par code QR ou avec un guide (élève bénévole).  
 
Pourquoi les portes ouvertes ont-elles lieu lors d’une journée pédagogique ? Pour une 
question de disponibilité des professeur.es. 
 
Admission 2025-2026 : Les activités de sélection se tiendront le vendredi 11 octobre. 
Des élèves bénévoles, une cinquantaine, vont aider à l’organisation de la journée.  
410 dossiers ont été sélectionnés sur 827 demandes d’admission en 1er choix. Le 
dernier élève sélectionné avait 87 % de moyenne pondérée. 
 
Visite virtuelle d’évaluation pour l’IB : les 16, 17 et 18 octobre.  
Une vingtaine de parents ont été invités (en dehors des membres du CE). Finalement, 
5 à 6 parents vont participer.  
L’année dernière, 70 documents ont été envoyés pour analyser comment le 
programme est offert à l’école.  
Les membres de la communauté, les professeurs, des employé.es de l’école vont être 
sondés. Puis un rapport va être remis afin de souligner les bons coups et les points à 
améliorer. Les conclusions seront partagées au CE de novembre ou de décembre. 
Ce processus a lieu tous les 5 ans. 
 
Rôle et mandat des parents au CÉ : qui sont ici pour tous les élèves de l’école. 
Attention, le CÉ n’est pas l’endroit pour discuter de situations spécifiques ou de 
problématiques liées à une classe, un groupe ou par rapport à la prestation d’un 
enseignant ou d’une enseignante. 
 
Points des élèves : qui sont là pour défendre les intérêts des élèves en collaboration 
avec les membres du CÉ. 
 
Point des enseignants : Ce fut un très beau début d’année. 

Présentations/Projets : 

10. Calendrier des rencontres CÉ 

Faits saillants Mardi 12 novembre                   Mercredi 7 mai 
Mercredi 11 décembre              Lundi 2 juin 
Mardi 18 février 
Mercredi 19 mars 
Mardi 15 avril 



11. Voyages et sorties culturelles (Musée et théâtre) 

Faits saillants 2 voyages nous sont présentés afin de recueillir l’autorisation du CÉ pour tenir les 
2 événements.  
Monsieur Cardinal présente le voyage à Toronto (même circuit).  
Madame Cool présente le voyage à New York, il nous manque encore un enseignant 
et les coûts seront bientôt communiqués aux membres du CÉ.  
Un membre pose une question quant à la politique de participation aux voyages 
deux années consécutives : une politique quant au tirage au sort est déjà en place 
pour les voyages du 2e cycle. 
Il serait important de revoir la politique de tirage au sort avec les enseignants des 
premiers et deuxièmes cycles.  
Point à suivre en novembre. 
 
3 activités culturelles :  
Troupe de danse 2es secondaires — 25 et 26 novembre  
Sortie théâtre Desjardins le 12 décembre pour les 2es secondaires  
Sortie guidée au MBA avec les 3es secondaires les 11 et 12 décembre  
 

Proposé par Madame Julie-Pascale Provost 

Secondé par Monsieur Bélanger  

Approbation Résolution CE 2024-2025/01-01 

12. Ventes d’uniformes usagés 

Faits saillants La vente a lieu le mardi 22 octobre de 15 h 30 à 19 h 30 

Proposée par Madame Meloche 

Secondée par Monsieur Martin Bougie-Richer 

Approbation Résolution CE 2024-2025/01-02 

13. Journées blanche/verte 

Faits saillants Les deux journées sont présentées : frais et thématiques  
Journée Blanche (20 et 21 février 2025) :  
Glissades pour les 1res et 2es secondaires 
Glissades et Ski pour les 3es, 4es et 5es secondaires 
 
Journée verte (5 et 6 juin 2025) — accent mis sur le sentiment d’appartenance  
Parc du Domaine Vert pour les 1res et 2es secondaires 
La Ronde pour les 3es et 4es secondaires 
SEPAQ — OKA pour les 5es secondaires 
 

Proposées par Monsieur Bélanger 

Secondées par Monsieur Cardinal 

Approbation Résolution CE 2024-2025/01-03 



Discussions internes 

14. Règles de régie interne 

Faits saillants Le point est remis à la prochaine séance  

15. Préoccupations et priorités 2024-2025 

 
Faits saillants 

Les activités de sélection 
La visite de l’IB 
Avancer avec le comité du code de vie (accompagné par une conseillère 
pédagogique (CP) 
Revoir le processus d’admission pour 2026-2027 selon l’expérience pour 2025-2026 

Clôture : 

16. Varia 

Faits saillants Question du représentant sur les horaires : Madame Cool présente l’historique du 
processus et les nouvelles applications  

Question sur la rentrée 2024-2025 :  

• Résultats : 234 admis, 80 sur listes d’attente  

• 14 admis ne se sont pas présentés la journée de la rentrée. 

17. Correspondance 

Faits saillants Pas de correspondance  

18. Levée de la séance à 20 h 15  

Proposée par Monsieur Payant 

Secondée par Madame Myriam François  

 


